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Foto: Vier Musiker, vor der Bühne die größten Fans, dahinter, sitzend, die stillen Genießer - (c)2020

Heute veröffentliche ich die letzte Folge meiner kleinen Triologie "Wie kann ich bei einer wochenlangen
Hitzewelle in der Stadt fotografieren". Zuletzt hatte ich ja empfohlen, ins klimatisierte Museum zu gehen.
Davor war ich im kühlen Wald. Meine Antwort heute: Einfach mal aufs Fotografieren verzichten und
abends, wenn es sich abgekühlt hat, ins Konzert gehen. Natürlich draußen. Ich war im Freiluftkino
Friedrichshagen. Dort hat Engerling gespielt. Außer diesem Handyfoto gibt es deshalb heute keine
weiteren Fotos. Es kommen ja auch wieder kühlere Tage...

Vielen Dank für euer/Ihr Interesse an meinem Foto-Blog.
Erik Boß
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